



The Y's Men's Club of Kyoto
ZERO
since 2010

9

2013
SEPTEMBER

9月10日発行
第4巻 第3号 通巻34号

Bulletin
CHARTERED 2010



◆今月の聖句 ルカによる福音書10章27節

隣人を自分のように愛しなさい。

クラブ会長主題：何事にもチャレンジを!! クラブ会長：竹園 憲二

国際会長主題："Go Ye Into All The World" "全ての世界に出て行こう"

国際会長：Poul V.Thomsen(デンマーク)

アジアエリア会長主題："Start Future Now" "未来を始めよう、今すぐに" アジア会長：岡野 泰和

西日本区理事主題："Attend club meetings with a clear motive to make the most of them."

"志をもって例会に参加し、学びの機会をもちましょう。" 西日本区理事：高瀬 稔彦

京都部部長主題："Let us join hands!" "さあ!手を取り合ってワイズの輪を広げましょう!" 京都部部長：桂 厚子



岸田 靖司

副会長になってZEROクラブも4期目に入り、

ようやく少しあはクラブのこともわかつてきたかなと思う今日この頃です。

竹園新会長に副会長をお願いされたときは、子供も二人目が産まれる前で正直家庭を考えると

出る日が増えるのは避けたかったというのが本音で、あまり前向きではありませんでした。

案の定、三役会や担当になったファンド、EMCの委員会、役員会、

例会となかなか忙しい日々が続いています。

そんな中、竹園会長の行動を見ていると、僕とは比べものにならない程行けるところ全てに

顔を出し、今期の会長主題「なにごとにもチャレンジを」まさにそのままの行動をされています。

真剣に携わる姿を間近で見ていると、あんまり甘えたことも言えないな、

何か役に立てたらいいなと思えるようになってきています。

もちろん、会長だけでなく他の三役、委員長もみんな一生懸命に頑張ったはるのがヒシヒシと

伝わってきます。竹園会長の姿勢が伝染病のようにメンバーに伝わっていってるように感じます。

今期も素敵な会長に恵まれZEROクラブの更なる飛躍の年になればいいなと思います。

せっかく大役を任されたのだから僕もそのお手伝いが出来るよう真面目に努力しようと思います!

基本が不真面目なので脱線しまくるとは思いますが…

ということで、今期一年は竹園親分の右腕になるつもりで

頑張りたいと思いますので、皆様よろしくお願いします!



EMC納涼ハッピーアワー

平成25年8月2日

今年は雨も少なく猛暑も期間、最高気温と記録更新を続ける中、4期目初めてのEMC事業として、昨年もお世話になった、高雄觀光ホテルの川床にて納涼ハッピーアワーを行いました。京都の中心より小1時間。街中よりも数度気温が低いという高雄。日頃の暑さを忘れて清滝川の音を聞きながら川床で涼しくお食事が楽しめます。

岸田ワイズの幼馴染ということもあり、送迎バスまでご用意頂き、メンバー、メネット12人、ゲスト6名の18名が旅行気分で楽しいひと時を過ごすことができました。

最後には、隣のテーブルで一人涼んでいた、喋れる日本語は「ども!」だけのアメリカ人まで参入!!

今期も、楽しいメンバーがたくさん増え、毎回の例会がもっと楽しくなりそうな予感がしました。

山田 維久仁



8月第1例会「部長公式訪問」

平成25年8月8日

「心を求めて例会に至り、境地を得て例会を去る」この言葉通り今期に入ってからの例会は、メンバーの意識も変わってきたように思う。

8月第一例会に、桂部長を始め、川上CS主査、河合Yサ主査が来て頂きました。今回、桂部長からの身の引き締まるお言葉を頂き、また川上CS主査、河合Yサ主査からも「ワイズメンズクラブについて」これまでの経験や熱い思いなどのお話を聞きし、いろんな気付きをいただきました。まずは“時間厳守”を基本とし、緊張感のある例会、そしてここは人格を磨く場でもあるという事!を改めて考え感じることが出来ました……

そのために何を優先するのか?時間の作り方、考え方、今までにない緊張感があったように思います。今後のクラブのあり方、ZEROらしさをどのように創ってゆくのか…メンバーひとり一人が考えるいい機会になったと思います。

堂脇 武



第25回アジア大会

平成25年8月2日～4日

先日8月2日から8月4日までの3日間、第25回アジア大会(フィリピン・マニラ)がソフィテル・フィリピン・プラザホテルにて盛大に開催されました。

私にとって初めて海外で世界中のワイスメンと交流することができるコンベンションに参加させて頂くことに出発前は期待で胸いっぱい膨らませていました。

いざ出発日を迎えると私の内向的な性格や言葉の壁などさまざまな不安が込み上げて参りました。しかし会場のホテルに到着後大会登録を済ませオープニングセレモニーが始まる瞬間から本当に素晴らしい演出と世界中から参加されるワイスメンの優しさとのふれあいに心から感激し一挙に不安が解消される思いにさせて頂きました。初めて出逢うワイスメンの皆様と交す握手から伝わる温もりを感じる毎に先ず参加して良かったと思う気持ちになりました。

大会プログラムの中での分科会やフォーラムその他今回のアジア大会で学ばせて頂きました事は書ききれないくらい沢山ありますが、この貴重な体験を私自身の成長はもとより今後の私達ZEROクラブ運営の参考にさせて頂きたく思っています。

また次回の国際大会には少し英会話の勉強をしたうえで参加させて頂きたいと思っています。今期私達ZEROクラブ竹園会長が掲げられた「何事もチャレンジ」の会長主題のもと一人でも多くの皆様と国際大会に参加しましょう。



この度出発前の打ち合わせの段階からお世話になりました京都トップスクラブ船木順司直前部長そして再来年ホストクラブの大役を担われていますパレスクラブメンバーの皆様を始め日本から参加されましたワイスメンの皆様には特にお世話になりました事を心より感謝いたしております。
本当にありがとうございました。

副会長 河村 栄二

8月第2例会「ゲストスピーカー例会」

平成25年8月22日

8月第二例会は、京都市動物園の秋久園長様をゲストスピーカーにお招きいたしました。

京都市の動物園が明治生まれで全国でも一二を争う歴史があること、現在の再整備の紹介から始まり、命と向き合う様々な取り組みを講演いただきました。そんなお話の中で、なるべく動物を、手触りとか匂いとか猛獣の表情とかを子供達に身边に感じて欲しい、それで嫌と感じてもそれはそれでいいんだとおっしゃったことが、印象に残りました。

命の大変、命を実感するきっかけに動物園がなるといいですね。なんで昔に踏水会が休みの日があったのか謎が解けたメンバーもいて、楽しい例会でした。

宇佐美 賢一



こぐま上野保育園 夏祭り

平成25年8月24日

今年で3回目の夏祭りになります。

1回目からZEROクラブに協力してもらい、毎年子どもたち、保護者地域の方達に喜んでもらっている夏祭りです。

今年はファンド事業になったということで、委員長の石飛ワイズを中心に打合せが行われました。

河村ワイズの家で夏祭りに出す食べ物を試食し、原価から売値を考え、何食分用意するかなど話し合いました。

昨年売り切れた唐揚げ、人気だったハンバーグライス、今年新しく挑戦したのはやきそば、フライドポテト、フランクフルト、ミニハッシュドそして綿菓子でした。

その他スマートボールとアームレスリング大会をZEROクラブが担当しました。

当日は雨でいつもとは違う配置でしたが、たくさんのメンバーが参加し、トラブルがあってもメンバー同士の助け合いうまくいくことができました。アームレスリングでは京都チャンピオンの大高道さんに来ていただきレクチャーと審判をしていただきました。子どもの試合とはいえ、みんな真剣な表情でした。また負けて悔くて泣いている子どもが親に「強くなって来年勝ちなさい」と言われていたり、見ていて胸が熱くなりました。

今回も新しい企画に挑戦することによって学ぶ事が多くありました。何事にもチャレンジ!!ですね。

熊本 祐滉

アームレスリング大会!! ★★



～退会の挨拶～

石田有美

私事になりますが、9月より転勤の為、8月末を以て退会させていただく事になりました。

ZEROクラブと、初めて出会ってから、約3年になりますが、当初から、一貫して感じるのは、とても暖かいクラブだなということです。

親元から離れ、単身で暮らしている私にとって、メンバーの皆さんには、家族や親戚のような存在でもありました。

このような出会いを得た事を本当に有り難く思っています。ただ一つ心残りな事は、もっと色々な活動に参加したかったということです。

例会には行けなくなりましたが、もし良ければ、これからもまたZEROクラブの活動のお手伝いには、参加させていただきたいなと思っています。



9月13日(金) 19:00～ オリエンテーション
20:00～ 送別会風ハッピーアワー

場所:ビストロ マルセイユ 河原町六角下がるBALビル東入北側4件目

1 後期募集のお知らせ グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育

9月12日(木)午前10時より一般の方の後期募集がはじまります。お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。

お問い合わせ・お申し込みとともに下記まで。

グローバルアウトドアクラブ 電話(075)231-4388
スイミング・体育 電話(075)255-4709

2 ボランティアセミナーのご案内

がん患者さんとそのご家族へ 第80回 苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。

この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんどうまく付き合うための情報交換の場です。

日 時 9月21日(土) 午後7時~9時

場 所 京都YMCA(三条柳馬場)

参加費 お一人 300円

※お申込は京都YMCA 電話(075)231-4388

またはvb@kyotoymca.or.jp



乳児との日々は、ともにかくにも切れ目がない。3ヵ月ともなると、授乳は2時間おきぐらになるが(新生児の頃は3~4時間おき)、その合間は放つておけばいいかというと、とんで

もない。3時間おきのオムツ換えに、1日1回はおやつとしての果汁。これがまだしげめんどくさく、リンゴをすりおろして茶こしでこし、湯冷ましで2倍に薄めてひとぐちずつ飲ませ、

赤ちゃんは全部煮沸消毒。煮沸はこの頃から必要なくなると育児書にあったので、3ヵ月目まではそれを律義に守った(2人目の子は、横着になつて1ヵ月でやめた。それで大丈夫だった)。乳児は親が奮闘してゐる間にちよちよろつと寝て、やつと落ち着いたと思うと原因不明の「泣き」が始まる。

本當は原因不明ではなくて「抱いて立つて揺らして、できれば規則正しく背中をトントンしたまえ」という要求なのは昔も承知なのだが、これまで遡れなくて、いろいろ画策してみるのだった。(ライター)

毎日新聞より転載

8月号のプリテンに原稿の〆切は月末までとさせて頂きましたが、月末に一度に原稿が集まったり、駆け込みで原稿が届く事があり処理が大変難しい事に気づきました。その為に発行が遅れる事がある為、原稿依頼されたら当日より10日以内に原稿をお願いしたいと思います。
(第二例会に関しては月末〆切とさせて頂きます)
これからもZEROクラブを向上させる為にも、皆様たいへん忙しいとは思いますがご協力お願い致します。

プリテン委員長 伊神 康喜

HAPPY BIRTHDAY!

9月 11日 澤井 美智子

9月 28日 加藤 俊明

〈強調月間〉9月 Menettes

メネット、コメットを誘って例会を持ちましょう!笑顔も広がり、クラブに活気が出てくるはずです!

谷本久美子 メネット事業主任

■8月例会出席

第1例会	第2例会
メンバー 13/23名	メンバー 17/23名
メネット 0名	メネット 1名
コメット 1名	コメット 3名
ゲスト 6名	ゲスト 3名

月間出席者数 21名/23名 月間出席率 91.3%

■ TOF・CS・FF

TOF	0 pt
CS	0 pt
FF	0 pt

■ ニコニコ

8月 累計	20,000円 31,000円
-------	--------------------

■ フンド

8月 累計	72,803円 72,803円
-------	--------------------

会長 竹園憲二

副会長 河村栄二

書記 岸田靖司

書記 高倉英理

会計 佐古田正美

会計 西村寛子

